

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer, avec le rapport du Dr Boucher sur la même question, au Surintendant des Egouts et au Surintendant de l'Aqueduc, pour rapport conjoint d'urgence.

7.—(24303) Soumis le dossier, au sujet de la réclamation de M. H. R. Lordly, pour honoraires comme ingénieur.

Attendu que les renseignements demandés, par le Département en Loi, sur le compte de M. Lordly, ont été fournis par les Ingénieurs de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

8.—Attendu que par l'acte de la Législature de la Province de Québec, 62 Victoria, Chapitre 58, Section 333 et 343 A la Cité de Montréal est autorisée, pour la construction et la continuation des travaux publics, dans ladite Cité, et pour toutes autres fins prévues par ledit Acte et ses amendements, à emprunter jusqu'à concurrence de 12% sur toute augmentation dans la valeur de la propriété immobilière dans la Cité;

Attendu qu'il appert à l'état préparé par le Contrôleur et Auditeur que l'augmentation de la valeur de la propriété immobilière impossible dans les limites de la Cité, sur laquelle ledit pouvoir d'emprunt peut être calculé, est de \$48,354,000;

Attendu que la Cité est autorisée, en vertu dudit Acte à emprunter une somme équivalente à 12% de ladite augmentation, savoir: \$5,802,480;

Attendu que l'émission d'un emprunt pour ladite somme de \$5,802,480 est nécessaire pour les fins ci-dessus;

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'adopter un règlement autorisant un emprunt de \$5,802,480, pour les fins ci-dessus, au moyen de bons, débiteures ou stock enregistrés, payables en 40 ans, depuis la date de l'émission qui sera fixée par la Ville, et portant intérêt au taux de 4½% par année, payable semi-annuellement à Montréal ou à Londres, Angleterre, les premier de mai et novembre de chaque année, et que ledit emprunt soit racheté, au moyen d'un fonds d'amortissement suffisant pour payer le capital à son échéance

Et attendu que par l'Acte de la Législature de la Province de Québec, 3 Geo. V, Chap. 54, Section 2, remplaçant la Section 13 de l'Acte 1 Geo. V, Première Session, Chap. 48, il est prévu que le Conseil, sur le rapport des Commissaires autorisera ces derniers à effectuer des emprunts, de recommander que le Bureau des Commissaires soit autorisé à effectuer ledit emprunt, en tout ou en partie de temps à autre, aux meilleurs prix et conditions que ledit Bureau pourra obtenir.

9.—(25327) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant l'installation de lampes, dans certaines rues du quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser l'installation desdites lampes, le montant nécessaire devant être imputé sur le crédit voté pour lampes additionnelles en 1915.

10.—(25313) Soumise une interpellation du Conseil, au sujet de l'installation du bureau du Caissier de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux.

11.—(24580) Soumise une réquisition pour travaux d'impression requis par les différents départements, et effets de papeterie pour le magasin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite réquisition.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same together with the report made by Dr. Boucher on the same question, be referred to the Superintendent of Sewers and to the Superintendent of the Water Department for a joint report within the shortest possible delay.

7.—(24308) Submitted the documents anent the claim of Mr. H. S. Lordly, for fees as engineer.

Whereas the information asked for by the Law Department concerning said claim, has been furnished by the City Engineers.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the question be referred to the Law Department for their advice.

8.—Whereas by the Act of the Legislature of the Province of Quebec 62 Vict., chap. 58, sect. 333 and 343a, the City of Montreal is authorized to effect a loan to the extent of 12% of the increase in the value of real estate in the City, for the execution and continuation of public works in said City, and for the other purposes mentioned in said Act and its amendments;

Whereas it appears by the statement prepared by the Comptroller and Auditor that the increase in the value of assessable real estate within the City limits, on which the said borrowing power may be calculated, is \$48,354,000;

Whereas the City is authorized, in virtue of said Act, to borrow a sum equivalent to 12% of said increase, to wit: \$5,802,480;

Whereas the issue of a loan to the said amount of \$5,802,480 is necessary for the above purposes;

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council, recommending that a by-law be adopted, authorizing a loan of \$5,802,480 for the above purposes, by means of bonds, debentures or registered stock, payable in 40 years, from the date of issue, which shall be fixed by the City, and bearing interest at the rate of 4½%, payable semi-annually in Montreal, or at London, Eng., on the 1st of May and November of each year, the said loan to be redeemed by means of a sinking fund sufficient to pay the capital at maturity.

And whereas by the Act of the Legislature of the Province of Quebec 3 Geo. V, chap. 54, sect. 2, replacing sect. 13 of the Act 1, Geo. V, 1st session, chap. 48, it is enacted that the Council, on a report from the Board of Commissioners, shall authorize the latter to effect loans.

Be it

Resolved: To recommend to Council that the Board of Commissioners be authorized to issue said loan, in whole or in part, from time to time, on the best price and conditions the said Board can obtain.

9.—(25327) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that lamps be installed in certain streets of Notre-Dame de Grâce Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the installation of said lamps be authorized, the sum required for such purpose to be charged against the appropriation voted for additional lamps in 1915.

10.—(25313) Submitted a question put by a member of Council, concerning the City Cashier's Office.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of Municipal Buildings.

11.—(24580) Submitted a requisition for printing and stationery.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve said requisition.